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 PTA の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました  

11 月から 12 月にかけて、PTA や地域の皆様にお世話になることが、たくさんありました。 

特にいずみまつりの名人講座では、多くの皆様に御協力いただき、ありがとうございました。 

 

           １１月１５日（日）は、いずみまつりでした。前日から天気が悪く、午前 

中の「名人講座」では外での活動が中止になり、午後の「おまつりひろば」も体育館で行うなど、

予定変更が相次ぎましたが皆様の御協力により、無事に終える 

ことが出来ました。 

さて、名人講座では昨年と同じく１６の講座が開設され、多 

くの地域の方が講師としてご来校くださいました。 

写真はほんの一部です。くつした工芸、フラワーアレンジメン 

ト、割りばし鉄砲や手芸、焼き物に将棋、絵手紙など、幅広い 

講座を開いていただきました。そして、子どもたちは様々な活 

動を体験することができました。また、お忙しい中、１・２年 

生の児童に付き添っていただきました保護者の皆様、ありがと 

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日野小学校だより 

下の写真は、体育館でのおまつり広場の様子です。子どもたちは輪投げゲームや的当てゲームで商

品をゲットしたり、飴すくいをしたり、特別支援学級や駄菓子のお店で買い物をしたりしました。せ

まくても、楽しさは変わりません。 

 

いずみまつり 

 

↑ 「やしょうまづくり」 

 

← 雨はやんで

いたので、すい

とんと綿あめの

コーナーは体育

館外に。 

子どもたちは

綿あめの前に行

列です。 

 

「たこづくり」と → 

「竹とんぼ作り」 

名人さんたちの職人 

芸に思わず見入って

しまいます。 



 参観日  

いずみまつりが終わって間もない１１月２６日、参観日とＰＴＡ講演会が行われました。 

参観授業は、どの学年も人権や差別について学ぶ学習でした。 

右の写真は６年生の学習ですが、インターネットを使う上でのマナーについて考えました。フェ

イスブックやブログなどのＳＮＳ（ソーシャルスキル 

ネットワーク）は、上手に使えばとても有効なもので 

すが、怖さを知らないと、人に嫌な思いをさせたり傷 

つけたり、また自分も傷つくことになったりします。 

中学校ではＬＩＮＥ（ライン）によるトラブルなども 

増えています。ご家庭でもぜひ話題にしてください。 

また、その後行われたＰＴＡ講演会では、上田情報 

ビジネス専門学校副校長の比田井和孝さんを講師にお 

迎えしました。「すべては子どもたちの幸せのために」 

という演題で、子育てに関して共感しながらお聞きで 

きるお話でした。参加してくださいました多くの保護 

者の皆様、ありがとうございました。 

 ５年生の社会科見学  

 １２月１日（火）に、５年生は社会見学に出かけま 

した。見学場所は、信濃毎日新聞長野本社とＮＨＫ長 

野放送局です。信濃毎日新聞社では、新聞の歴史につ 

いて展示を見ながら振り返ったり、編集するフロアの 

様子を見たりしました。ＮＨＫでは、スタジオを見た 

り、テレビ番組制作の仕組みについて学んだりしまし 

た。普段何気なく目にしている新聞やテレビについて 

も、多くの人が関わり仕 

事を進めていることを実 

感した社会見学でした。 

 

映像を合成する青い幕の 

前で･･･。    → 

 

 

ネット上でのマナーを考える６年生 

①以前学校だよりでお伝えしましたスケート教室 延期の件ですが、１月２５日 

に実施となります。低学年の保護者の皆様、よろしくお願いします。 

②最近、ヨーロッパ等でのテロが、ニュースになっております。冬休みに海外渡航の予定がある場

合、外務省の「たびレジ」にぜひ登録をしてほしいという要請が県教育委員会よりありました。

様々な緊急情報や安全情報がメール配信されるシステムです。御協力をお願い致します。 

③メセナ合唱団が、来年度２５周年を迎えます。須坂市の皆様にもこれを機会にぜひ合唱団

へ･･･、というご案内が来ています。お子さまも、保護者・地域の皆様も、ご参加いかがでしょ

うか。希望があれば、学校（教頭）にお知らせください。 

④塩川セブンイレブン横の歩道拡幅工事ですが、１２月２０日で工事完了予定です。年内は現在の

通学路を使っていただき、年明けの集団登校から、元の通学路での登下校をお願い致します。 

⑤１０月に行われました資源物回収の金額の報告をさせていただきます。市からの報奨金も含め

て、２５０，３３５円となりました。 

ＰＴＡの皆様、地域の皆様、御協力ありがとうございました。 

お知らせ 

個別懇談会 

 
１０日から個別懇談会とな

っています。年末のお忙しい

中、お時間をつくっていただ

き、ありがとうございます。

よろしくお願 

い致します。 



 


